

B14 Ann Christin Hahn

Tagesordnungspunkt: 3.1. (6) Delegierte (Frauen-Plätze)

Liebe Freund*innen,

Der Landesparteitag ist das oberste beschlussfassende Organ des Landesverbandes. Er diskutiert und fällt Beschlüsse über die GRÜNE Politik in Schleswig-Holstein.

Ich bewerbe mich als Delegierte für den Landesparteitag, um mich an den wichtigen Debatten und Beschlussfassungen direkt beteiligen zu können.

Ich bin seit 2016 Mitglied bei den Grünen und seit 2018 lokalpolitisch aktiv. In dieser Zeit habe ich verschiedene Aufgaben übernommen. So war ich 2018-2023 Ratsfrau und Fraktionsvorsitzende in Tornesch und habe als grüne Direktkandidatin in verschiedenen Wahlkämpfen Erfahrungen gesammelt und mein Netzwerk sowohl innerhalb der Partei als auch in die Region hinein ausgebaut.

Aktuell bin ich Co-Vorsitzende im Kreis und Ortsvorsitzende in Tornesch, außerdem in der Tornescher Fraktion als Mitglied im Finanzausschuss und in der Kreistagsfraktion als Mitglied im Ausschuss für Wirtschaft, Regionalentwicklung und Verkehr kooptiert. Darüber hinaus vertrete ich die Grünen als Mitglied im Aufsichtsrat der WEP GmbH.

Meinen Lebenslauf findet ihr hier: www.ann-christin-hahn.de/lebenslauf

Als Co-Vorsitzende im Kreis Pinneberg ist es mir wichtig, unseren Kreis auf Landesebene gut zu vertreten. Wir haben oft den Eindruck, dass der Grüne Landesverband etwas zu stark von Kiel aus gedacht wird. Das liegt daran, dass unsere Landesgeschäftsstelle in Kiel ist und verhältnismäßig viele führende Personen in Kiel und Umgebung ihren Lebensmittelpunkt haben.

Wir sind der bevölkerungsreichste und gleichzeitig der flächenmäßig kleinste Kreis in Schleswig-Holstein. Unsere geographische Lage am Stadtrand Hamburgs, unsere Wirtschaftsstruktur und die daraus resultierende Verkehrssituation – vor allem der Engpass bei den Gleisen – sind in Schleswig-Holstein einzigartig. Auch in der Bevölkerungsentwicklung wird entgegen dem Landestrend weiterhin mit einem Wachstum gerechnet. Als Delegierte für den Kreis Pinneberg möchte ich mich dafür einsetzen, dass unsere lokalen Themen auf Landesebene die Beachtung bekommen, die sie brauchen.

Dafür bitte ich um eure Stimme.

Viele Grüße, Ann Christin

www.ann-christin-hahn.de



Alter:

45

Beruf:

Unternehmerin

Wohnort:

Tornesch

Fassung in einfacher oder leichter Sprache

Beim Landesparteitag werden die Themen auf Landesebene beschlossen.

Dort möchte ich an den Debatten und Entscheidungen mitwirken.

Ich bin seit 2016 Mitglied und bringe mich seit 2018 sehr aktiv ein.

Aktuell bin ich Orts- und Kreisvorsitzende und wirke in zwei Ausschüssen mit (Finanzen sowie Wirtschaft/Regionalentwicklung/Verkehr).

Meinen ausführlichen Lebenslauf habe ich verlinkt: www.ann-christin-hahn.de/lebenslauf

Ich möchte den Kreis Pinneberg und seine Besonderheiten auf dem Landesparteitag vertreten und sichtbar machen.